
 

 

Club nautique de Longueuil 
601, chemin de la Rive 
Longueuil (Québec)  
J4H 4C9 
450-646-0197  

 
Procès verbal  

 

Réunion du conseil d’administration de Le Club Nautique Longueuil inc. 
Le 2 avril 2022 à 10h30,  

Au chalet du Club Nautique  
 
 
 

Ouverture de la réunion : 10 30   
 
Constatation du droit de présence et du quorum : 
Présents :  

• Michel Signori, Commodore  
• Patrice Gauvin, Vice-Commodore  
• Denis Grégoire, Trésorier  
• Luc Dupont, Directeur entretien 
• Benoit Goyer, Maître de port 
• Daniel Lajoie, Directeur communication   

 
Absent : 

Patrick Meilleur, secrétaire  
 
Invité : Mylène Pelletier, directrice marina  

 
Commentaires/modifications et adoption de l’ordre du jour : 

L’ordre du jour est adopté sans modifications.  
 

Mot du Commodore :  Michel Signori nous fait la lecture de son mot d’ouverture et sollicite 
la collaboration du nouveau CA pour faire de cette année 2022 un franc succès. Son mot 
était très touchant en particulier pour notre ancien commodore André Bilodeau. Il demande 
au CA de trouver une façon de souligner son départ. (note : le mot du commodore a dans les 
fait  été fait à la fin de la réunion car il manquait un participant au début.)   

 
1. Rapport directrice marina:  

1.1. Assurances : 

Mylène informe qu’on devrait réviser les clauses à savoir si nous voulons assurer les quais 
physiquement ou seulement les responsabilités civiles. Le Gator n’est pas assuré. On décide 
de ne pas laisser sortir le Gator du site. Denis Grégoire demande pourquoi on devrait 
assurer les quais physiquement. Les moteurs sont couverts. Nous sommes assurés pour 



 

 

$100,000 d’équipement. Patrice demande de vérifier quels sont les dommages couverts, si 
les dommages conséquemment à un bris de quai sur bateau ? 

 
1.2. Anémone : La version en ligne du logiciel est demandée ($59/m) – Approuvé à 

l’unanimité 
1.3. Gazon: Nous avons des soumissions de ProGazon ($3,250)-Feu Vert ($3,500)-Luc doit 

nous revenir avec d’autres soumissions 
1.4. Statut RH saison 2022 : 

1.4.1. Luc Robitaille a été rencontré et viendra pour être formé (1 journée/sem) 
1.4.2. José ne revient pas 
1.4.3. Edward revient pour l’école de voile 
1.4.4. Hugo revient 
1.4.5. Mathys revient 
1.4.6. Michel Pitcher revient le 25 avril pour 6 semaines. 

 
1.5. Global doit être probablement remplacé comme fournisseur ATM (Q. c’est quoi ça ???)  

1.6. Nous avons discuté de la relocalisation de l’école de voile sur le terrain aucune décision 
n’a été prise. 

1.7. Le CA décidé d’évincer le locataire Marc Elgandhi de façon définitive pour cause de 
mauvaise conduite durant la saison 2021 

 
1.8. Formation des employés : Mylène désire faire une journée de formation pour les 

employés et souhaitent que les membres du CA y participent.  Mylène fera parvenir aux 
membres du CA le contenu de la formation pour commentaire.  

 
La date de la formation est à déterminer. 
  

1.9. Facturation : la facturation a été un peu retardée due à certain problème d’arrimage 
entre le logiciel Anémone et Sage.   

 
2. Suivi du dossier du sous-sol et autres sujets découlant de l’AG Spéciale de novembre dernier 

et mise en demeure reçu : 

Il a été décidé de convoquer les exclus le 23 avril 2022 pour leur permettre d’expliquer 
certaines des décisions controversées qui ont été prises durant l’année 2020-2021. Les cinq 
administrateurs et l’adjoint administratif seront convoqués et rencontré séparément 

 

3. Mise à l’eau 2022 et brise-lame : 
3.1. Benoît a été informé que Mike Pitcher serait disponible à compter du 25 avril. 

3.2. Benoît va aller voir le nouveau brise-lame à Carleton sur mer. Il a aussi réservé la grue 
pour le samedi et le dimanche. La grue viendra le vendredi pour le brise-lame 



 

 

 
4. Règlements généraux : Mise à niveau tel que discuté à l’AGA :   

Aucune discussion sur cet item 
 

5. Intégration des nouveaux locataires non-résident de Longueuil :  
Aucune discussion sur cet item 
 

6. Règlements administratifs : Mise à niveau (ex : Politique de remboursement en cas de vente 
de bateaux) :  
Aucune discussion sur cet item 
 

7. Activités-projets pour se rapprocher de la ville de Longueuil :  
Aucune discussion sur cet item 
 

8. Suivi plainte Brian Petterson au sujet d’un locataire : 
Bryan Peterson a fait une plainte à propos de Amine. On suggère de le rencontrer pour 
mettre les choses au clair avec lui avant le débit de la saison.  

 
9. Statut financier : aucun statut financier n’a été déposé. 

Mylène informe cependant le CA que la ville n’aurait facturé que cinq mois de loyer. Il 
faudrait clarifier la situation. 
 

10. Achat laveuse-sécheuse Des nouvelles laveuse/sécheuse ont été acheté et on convient de 
garder les anciens pour les vadrouilles etc.  Le coût était de $ ????.  Le coût a été approuvé 
à l’unanimité. 
 

11. Site web et info-lettre : 
Daniel Lajoie informe les membres qu’un nouveau site web est en développement et fait la 
présentation de la nouvelle infolettre. 

 
 

12. Transfert carte de crédit : Patrice fait la passation des droits de signataires à Michel Signori 
et Denis Grégoire. La carte de crédit du club est transférée à Michel. Il est noté que la carte 
a été émise au nom de Patrice Gauvin, pour le Club Nautique de Longueuil. Pour l’instant, il 
a été convenu qu’aucun changement formel de nom se serait effectué.  
 
Patrice a aussi transféré à Denis le mot de passa pour avoir accès à Accès D de Desjardins.  
Denis sera responsable de payer la carte de crédit. 

 
13. Période de questions des membres :   

 
• Jean Duval demande des informations concernant la signature du nouveau bail avec 

la Ville de Longueuil et Patrice lui explique les différentes étapes qui ont eu lieu 



 

 

• André Girard demande s’il serait possible de remettre le foyer remis en fonction et 
que la cuisine redevienne fonctionnelle.  Pour la cuisine, ce sera fait sous-peu. Pour 
le foyer, il faudrait voir comment c’est possible  

 

Fermeture de la réunion à 13.30h. 

 


